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民建浙江省委会副主委、杭州市委会主委郭清晔表示，丽水是投资热土，也是福地，希望
大家抓住机遇，来丽水投资创业，共赢发展。民建丽水市委会要深挖做好跟踪服务，继续努力
发挥经济界的特色优势，共同助力丽水经济社会发展。
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省民建企业家协会助推丽水经济发展座谈会在开发区举行

努力发挥经济界的特色优势
共同助力丽水经济社会发展

□ 通讯员 游千喻

本报讯 近日，省民建企业家协会助推丽水经

济发展座谈会在丽水经济技术开发区举行，共同

助力丽水经济社会发展和平台“二次创业”。民建

浙江省委会副主委、杭州市委会主委郭清晔，丽水

市政协副主席、民建丽水市委会主委高波，丽水生

态产业集聚区（经济技术开发区）党工委书记、管

委会主任刘志伟参加座谈会。

座谈会上，刘志伟对开发区“五大产业集群”

进行详细介绍，并希望省民建企业家能多来丽水

走走看看，加强双方之间的交流和项目合作。市

发改委、市文广旅体局介绍了丽水的经济和旅游发

展整体情况，并向省民建企业家发出来丽水投资兴

业诚挚邀请。

与会企业家纷纷表示，丽水是“两山”理念的重

要萌发地和先行实践地，充满着发展机遇，在旅游、

时尚产业、数字经济等众多领域都有着投资兴业的

机会。他们将充分发挥各自优势，宣传丽水、投资

丽水，为丽水的经济发展贡献自己的力量。

郭清晔表示，丽水是投资热土，也是福地，希望

大家抓住机遇，来丽水投资创业，共赢发展。民建

丽水市委会要深挖做好跟踪服务，继续努力发挥经

济界的特色优势，共同助力丽水经济社会发展。

□ 通讯员 应静霞

本报讯 7 月 7 日下午，丽水生态产业集聚区

（经济技术开发区）党工委书记、管委会主任刘志

伟专题听取招商引资工作推进情况。委领导李

舜，党政办、投促部（投创中心）、自然资源分局、集

团公司等部门主要负责人参加。

会上，刘志伟听取了上半年招商项目落地和

工业投资完成情况，下半年招商项目落地和拟供

地计划、总部经济项目推进情况等，并对开发区招

商工作取得的成效表示肯定。

据了解，开发区上半年招商引资共入园项目

55个，其中工业项目 27个，总投资 128.77亿，用地

1413.2亩；总部经济项目 24个；基金项目 4个。

就下一步工作，刘志伟强调：一要解放思想，

提高专业化水平。要进一步解放思想，紧扣“五大

产业集群”及“五个有”产业链生态，以非常之功开

展招商引资，按照“龙头项目—产业组链—现代集

群—未来基地”框架，不断提升招商干部的业务能

力、洽谈水平和把握政策的能力，精益求精、久久为

功，学深学透各项政策，培养“专家型”招商队伍。

二要问海借力，加大对外开放程度。在全球疫情下

抢抓机遇，用好“问海借力”这把金钥匙，深化“山海

协作”，接轨大上海，融入长三角，继续配强上海招

商中心的力量。开展海外授权招商，通过海外华侨

牵线，继续开展“一园一基金一政策一平台”招商，

落地意、德、比、法等国家的产业项目，打造名副其

实的中欧国际合作产业园。三是创新模式，以非常

之功推进招商引资。以绿色产业基金、并购基金撬

动更多市场主体和金融资本参与开发区发展和建

设，继续发挥并购基金作用，收获上市公司和准备

上市的优质企业，用“基金招商”带动“实业招商”，

通过基金吸引更多的高科技尖端制造业项目落地

开发区。

解放思想 创新模式

开发区以非常之功全面推进招商引资

□ 通讯员 麻静玲

本报讯 近日，丽水经济技术开发区在全市率

先推出“购车补贴”活动。凡是于 6月 22日至 6月

30日期间，在开发区符合条件的汽车销售企业内

购买新车并达到一定金额的，即可享受 3000元至

10000 元不等的购车补贴，补贴总额 1000 万元。

截至 6月 30日 24时，开发区 16家限上汽车销售企

业汽车总销售量达 1421 辆，总销售额达 1.74 亿

元。

在“开发区 6月购车补贴活动”期间，市民吴

先生购买了一辆指导价为 13 万元的汽车。吴先

生说：“原本就有购车计划，现在买还有 6000元的

购车补贴，真的让人很欣喜。”

“购车补贴的效果高出预期，政府通过向广大

购车消费者直接发放购车补贴，优惠更直观，也

更 能 直 接 拉 动 消 费 增 长 ，有 效 地 提 振 消 费 信

心。”丽水市瓯翔南城专营店分管销售负责人吴

成辉介绍，该店 6月销量同比增长 66.6%，活动期

间共售出 133辆汽车。

据统计，截至 6月 30日 24时，开发区 16家限

上汽车销售企业汽车总销售量达 1421辆，总销售

额达 1.74亿元，共申领补贴金额 738.1万元。今年

6月，开发区汽车销售总额预计约为 2.17亿元，预

计环比增长 186.66%，预计同比增长 83.7%。

开发区千万补贴“带火”车市
拉动购车消费1.74亿元

□ 通讯员 孙丽

本报讯 近年来，随着丽水经济技术开发区城

中村改造和安置房建设的实施开展，许多村民拥

有了属于自己的称心住房，生活质量有了很大提

升。

村民沈爱花便是其中一名受益者。通过政府

征收安置政策，沈爱花有了一套 70平方米左右的

新居，两室一厅一厨一卫，房间内装修不算奢华，

但在鲜花、装饰画的点缀下显得非常温馨。

沈爱花说，以前住在村里，道路不是很平整，

灰尘很大，有些出租房的电线都是乱拉乱搭，有

很大的安全隐患。“现在居住的小区，环境跟以前

比简直是一个天一个地。小区环境优美，保洁及

时，家家户户都是电梯房。”

早日住上宽敞明亮、配套完善、交通便利的新

房，是不少村民的期盼。据了解，截至 6月，今年

在建的富岭、余庄前、A-12、上桥迁建安置区块

1125 户 1972 间已经结顶 707.5 间，新开工 174 户

335.5间。目前在建的采荷、南城、张村-9及机场

公寓分别完成总工程量的 88%、39%、30%及 28%,
其中采荷公寓预计年底前完工并启动分房。

开发区城中村改造
点亮村民“新居梦”

□ 通讯员 游千喻 吴鹏鹏

本报讯 7 月 6 日，丽水经济技术开发区召开

芯片产业园项目推进会。丽水生态产业集聚区

（经济技术开发区）党工委书记、管委会主任刘志

伟，委领导李舜以及珏芯微电子、半导体研究院、

光珀、百可等入驻企业，三环建筑公司、供电局、天

然气公司、供排水公司、城市空间设计院等单位相

关负责人参加。

会上，入驻企业汇报了项目进度、存在问题、

完工投产时间计划。施工、设计单位汇报了项目

施工过程中遇到的问题和需要协调的事项。针对

水电气等基础配套问题，刘志伟现场协调解决。

刘志伟强调，芯片产业园入驻企业是开发区

半导体产业第一批引进的重点项目，受到省委省

政府和市委市政府的高度重视。要按照“首批企

业 8 月投产”的要求，倒排时间，并联推进，高标

准、高质量、高效率推进芯片产业园建设，将其打

造成国际化的高科技产业园。

就现存问题和下步工作，刘志伟要求：一要强

化“三服务”。各责任部门要深入项目实地考察，

第一时间帮助企业解决问题。二要注重统筹协

作。各入驻企业明确投产时间，按照时间节点，倒

排时间表，确保基础设施完备，并联推进项目建

设。三要加快园区整体配套建设。从服务芯片产

业高端人才和企业需求角度出发，提前建设展厅、

食堂、会客中心等公共配套，打造具备人文内涵的

现代化产业园。四要提前做足验收准备。要提前

辅导企业准备好竣工验收相关材料，项目完工后并

联验收，最快实现企业“建成即投产”。

高标准 高质量 高效率

开发区深入推进芯片产业园建设
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